



Journée "Sciences de l'Ingénieur au féminin" à Champollion

Jeudi, dès 9 heures, le lycée Champollion participait à la cinquième édition de la journée "Sciences de l'ingénieur au féminin", organisée par l'Union des professeurs de sciences et technologies industrielles. En partenariat avec l'association "Elles bougent", ce rendez-vous avait pour but de lutter contre les stéréotypes par l'exemple. En effet, avec 46% de filles en Terminale S (et de meilleurs résultats que les garçons), elles sont seulement 20% à devenir ingénieur. C'est ainsi que 260 lycéennes ont rencontré 14 mairaines expérimentées qui ont pu les sensibiliser à ces filières porteuses.